

Kerstin Jürgens ist neue Firlefanz-Chefin

Dank an den bisherigen Vorsitzenden Josef Seitner



Neue Vorsitzende ist Kerstin Jürgens, die bislang über 20 Jahre die Vereinskasse führte, und Dagmar Seitner ist Nachfolgerin von Jürgens als Geschäftsführerin (von links).

Holle (hs). In einer außerordentlichen Mitgliederversammlung hat die Holler Theatergruppe Firlefanz zwei Vorstandsposten neu besetzt. Kerstin Jürgens, die seit Vereinsgründung 1987 als Kassenswartin und Geschäftsführerin tätig war, ist neue Vorsitzende. Sie übernahm die Funktion von Josef Seitner. Um die Kasse kümmert sich künftig Dagmar Seitner.

Die Sitzung war notwendig geworden, weil die vorausgegangene Zusammenkunft für Neuwahlen nicht beschlussfähig war. Bis zu den Abstimmungen leitete der stellvertretende Vorsitzende Detlef Knauer die Versammlung. Zum Pressewart, der nicht dem Vorstand angehört, wurde Florian Uthoff gewählt.



Dank und Anerkennung zollte Detlef Knauer dem bisherigen Vorsitzenden Josef Seitner, der nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden im Holler Firlefanz kandidierte (von links).

Als neue Chefin der Theatergruppe wies Jürgens auf die Ferienpass-Aktion hin, die von den Mitgliedern Astrid Wedekind, Dagmar Seitner, Josef Wolpers, Julia Neumann, Maria Wagener, Olaf Pchalek und Ulrike Wolters unterstützt werde. Am 7. August steht ein Workshop „Bühnenmalerei“ auf dem Plan, und am 19. September organisiert der Verein eine Ausstellung im Glashaus Derneburg.

Schließlich dankte Knauer dem scheidenden Vorsitzenden Josef Seitner für die geleistete Arbeit und dafür, dass er und Ehefrau Dagmar Seitner weiterhin den Ticketvorverkauf für die Theatervorstellungen übernehmen werden.

HA 7

2106/0.0

